



～東の丘に芳しく香れ～

輝け! 東芳っ子

令和5年 9月12日

東芳小学校だより

第17号

文責: 校長 山際裕之

楽しかったね! 思い出に残る修学旅行 9月5日・6日

6年生は、会津方面に1泊2日の修学旅行に行きました。

1日目は会津武家屋敷を見学し、昨年度に引き続いて会津若松市内の班別研修を行いました。どの班も、仲良く協力し合って行動し、決められた時間通りに県立博物館に集合しました。県立博物館の見学後は、宿泊場所の会津自然の家へ移動しました。エアコンのない環境は少々大変でしたがみんなしっかりと食事を摂り、元気に友だちとの宿泊を楽しみました。夕食後は、坂下語り部の会の方の民話を聞いたり童謡を歌ったりしながら、楽しい時間を過ごしました。

2日目は、福満虚空蔵尊円蔵寺を参拝し、道の駅やないづで赤べこ絵付け体験をしました。個性的な赤べこがたくさんできあがりしました。斎藤清美術館見学後は、昼食に会津名物のソースカツ丼をいただきました。最後の見学地である柳津西山地熱発電所PR館は、その施設の特徴から、とても山奥にありました。日本でも数少ない地熱発電所の仕組みを学ぶとともに、クリーンエネルギーやSDGsについて考えるよい機会となりました。子どもたちのたくさんの笑顔がみられた修学旅行でした。小学校生活の大切な思い出がまたひとつ加わりました。



3年生 学習旅行『見て・聞いて・さわって』 9月5日

3年生の学習旅行は、スーパーマーケット(ザ・ビック郡山店)、郡山消防署、郡山市ふれあい科学館に行きました。

スーパーマーケットでは、商品の陳列のしかたの説明を聞いたりバックヤードを見せていただいたり、レジ打ち体験をさせていただきました。

消防署では、仕事の内容を聞いたり、消防車を見せていただいたり、地震や火災の煙の恐ろしさを体験したりしました。

郡山市ふれあい科学館では、サイエンス教室に参加したり、施設の展示物を見学したりしました。

普段は見られないところを見せていただいたり、直接話を聞いたり、体験をしたりすることで、多くの学びがありました。

何事にも好奇心旺盛な3年生ですので、今回の体験が社会や理科の学習の発展につながっていくことと思います。公共施設でのマナー、見学中の態度などがとても立派であり、3年生の成長を感じる1日でした。



9月8日は、第2回ふれあいお弁当の日でした

9月8日は、1学期に続き2回目のふれあいお弁当の日でした。残暑により熱中症が心配されることから、今回は教室に分かれてお弁当を食べよう計画しました。どの班もとても和やかな雰囲気を感じられました。

お弁当を食べた後は、上級生が中心となってカードゲームや様々な遊びを準備していて、異学年が交流して楽しく遊ぶことができました。ふれあいお弁当の日は今回で最後ですが、今後も別な形で、縦割りグループで遊んだりする機会をつくっていかねばと考えています。



